



Antwort zur Anfrage Nr. 1354/2024 der ÖDP im Ortsbeirat **Mainz-Hechtsheim** betreffend **Nutzung und Platzierung des Lastenfahrrads vor der Bäckerei Werner in der Alten Mainzer Straße (ÖDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Gibt es Zahlen oder Erfahrungswerte zur tatsächlichen Nutzung des Lastenfahrrads an diesem Standort?*

Im Jahresschnitt wird das Lastenrad knapp einmal pro Tag gemietet. Im Vergleich mit allen anderen Lastenrädern von meinRad liegt dieser Standort damit im unteren Mittelfeld. Da die anderen Standorte zum größten Teil zentraler liegen, war eine weniger starke Nutzung zu erwarten und spricht nicht gegen den Standort.

- 2. Wäre es sinnvoller, das Lastenrad an einem anderen Ort in Hechtsheim zu platzieren, an dem es möglicherweise besser genutzt werden kann?*

Im Rahmen der Umgestaltung der Alten Mainzer Straße hat sich dieser Standort für das Lastenrad angeboten. Aufgrund der hervorragenden Qualitäten des Standortes, namentlich zentrale Lage, sehr gute Sichtbarkeit sowie gute soziale Kontrolle sind wir weiterhin vom Standort überzeugt.

- 3. Könnte der freiwerdende Platz vor der Bäckerei stattdessen für eine Sitzmöglichkeit und Begrünung genutzt werden? Dies würde nicht nur zur Verschönerung des Straßenbildes beitragen, sondern auch die Aufenthaltsqualität im Ortskern erhöhen und den Besuch der Bäckerei noch attraktiver gestalten.*

Siehe 2.

Mainz, 10. Oktober 2024

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger  
Beigeordnete